JOYEUSES VACANCES



es vacances, tant attendues, après une laboricuse année de travail, s'ouvrent sin devant nous.

Si dono le moment est venu de nous séparer pour prendre un repos bien mérité et songer à la détente devant nous permettre, pendant trois bonnes semaines, de nous refaire. de retremper nos énergies, c'est aussi celui, ainsi que nous avons l'habiture de le faire chaque année à pareille époque, de jeter un coup d'œil en arrière et de considérer le chemin parcouru pendant les douze derniers mois.

Il est en effet excellent, il est utile de faire le point de temps à autre.

Sans entrer dans le détail de nos activités, car il ne serait pas opportun de se livrer aujourd'hui à une longue analyse, il est bon cependant d'examiner les éléments essentiels de notre travail, afin de s'assurer dans quelle mesure on a avancé ou reculé dans la voie d'un nécessaire, d'un indispensable progrès.

adjours nut a une longue analyse, il est non cependant d'examiner les einents essentiels se notre travail, afin de s'assuere dans quelle mesure on a avancé ou reculé dans la voie d'un nécessaire, d'un indispensable progrès.

Et, naturellement, la question qui vient à l'esprit est de savoir si l'on peut se montrer satisfait du travail accompil depuis les congés de 1960, aussi bien en le considérant sur le plan général, e la continte de la constitué de la cons

nciennes.

Bref, comme dans le passé, et cemme il y en auragerenca decretic any l'avenir, carrein ne s'acquiert sans peine ici bas, il y eut à faire heaucoup d'efforts pour mânitenir, malgre les aléas rencontrés, notre activité dans une constante progression, tant dans le domaine de la production réalisée erre dans ceui de la constante progression, tant dans le domaine et la comme je le dis chaq année, de tels effe ne pourraient être accomplis avec succès si notre travail commun : a "impréparit pas de plus en plus d'un esprit d'équipe toujours plus élevé et dont cha a dans l'Entreprise doit être félicité.

Donc, sur le plan général, vous pouvez avant de partir en congé, vous montrer satisfaits. Avec plaisir, avec poie, je vus remercie vivenent de l'excellent travail fourni, qui a permis à l'Entreprise de progresser et d'affermir encore sa position.

Sur le plan particulter, je laisse bien sur à chacun le scin de se répondre.

Sur le plan particulter, je laisse bien sur à chacun le scin de se répondre.

Sur les plan particulter, je laisse bien sur à chacun le scin de se répondre.

Les vacances sont faites pour la détente, pour le repos, pour mieux connaître et appré-cier la joie de vivre. Elles peuvent être aussi l'occasion de bonnes, d'intéressantes médita-

Vous êtes tous, maintenant, chers Amis, sur le point de partir. Je vous souhaite de très belles vacances. Puissent-elles être ensoleillées et des plus joyeuses, afin que vous en profitiez au maximum,

maximum. Alors, bien reposés et avec une énergie nouvelle, nou<mark>s nous retrouverons bien déle</mark>ndus a rentrée pour engager avec dynamisme et avec foi une nouvelle et fractueuse année de

A tous et à toutes, de belies et d'heureuses vacances.

Ch. LEVASSEUR.

Prodco L 1961

Pour la 5^e année consécutive nous avons l'honneur d'accueillir 22 techniciens internationaux de la chaussure représentant 17 pays différents

Le lundi 19, la direction et les chefs de service. dès 7 h. 30, se trouvaient réunis dans l'ancien atelier de parage transformé pour la circonstance en confortable salle de réception.

Bientôt, un car venant de Bientot, un car venant de Périgueux, s'arrètait entre les bâtiments du 400 et, aussitôt en descendaient MM. J. Adam (Rhodésia), M. Amjad Ali (Pakistan), A. Aziz (U.A.R.), A.K. Bahadur (India), G. Brisiteurs prirent place cha-cum sur le siège qui lui était réservé et près du-quel, sur une table, étaient bien disposés un bloc contenant toute la docu-mentation sur la fabrica-tion « Stitchdown », une



Les participants de Prodco, entourant M. Levasseur, posent devant l'objectif

chet (France), A.F. Duke (Indonésia), S. Du p u y (France), V. Dvorak (Thailard), E. Fernando (Ceylon), E. Fitoussi (Tunisia), K. Hofbrucker (Iraq), M. Kasparik (Chill), M. Krashias (Cyprus), C. Ledent (Congo), E. bin Mohammed Amin (Malaya), K. Moulijadi (Indonésia), Gaidi (Indonésia), Gaidi (Indonésia), Van Hees (Holland), L.V. Wade (U.K.), faisant partie de « Prodco L. 1961 ».

brochure relative aux dis-positions d'héberge m e n t, un badge et une blouse

positions d'héberge m e n t, un diagre et une blouse blancle.

M. Levasseur tint d'abord à leur souhaiter la bienvenue et fit l'historique de l'Entreprise depuis la construction du moulin qui vit le jour en 1517, par décret royal, — et sur l'emplacement dquel elle a ôté érigée. — jusqu'à nos jours. Il Prossa aussi le lableau de nolre production jours. Il Prossa aussi le lableau de nolre production jours. Il Prossa aussi le lableau de nolre production de 1940 et ait de 203 633 paires en 1960 et devrait depasser 3.00...000 en 1961. Puis il mit l'accent sur l'importance des conférences Prodoc qui ne sont en définitive qu'une confrontation de systèmes et de procedés techniques, un échange de vues où chacun note lous les points susceptibles d'intéresser sa firme, mais se fait aussi un plaisir et un devoir d'attirer l'attention des autres participants sur lout ce qui lui paraît exécuté chez illi dans de meilleures conditions.

dui dans de meilleures conditions.

La-traduction du fran-çais en anglais était ma-gistralement assurée par

(Voir la suite en 3º page)





DIX RECETTES DU SUCCES

II y a quelques années, la Fédération des Fabricants de Produits Métallurgiques des Etats-Unis édita « Dix recet-tes pour réussir », plaquette imprimée sur une mince feuille de métal.

Ces recettes sont toujours d'actualité:

1. Pensez droit et vous agirez

2. Analysez bien; examinez toutes les données avant de conclure.

3. Sovez propre et ordonné.

 Fixez-vous un but raison nable et décidez-vous de l'atteindre. 5. Demandez un conseil, mais pensez et concluez vous-

petitises et courages les autres; garde vos emuis pour vous.
On n'aime pas oux qui se
plaignent continuellement.
7. Ne laissee amais personne
affirmer – it même vous que
et vous étes battu.
8. Dépense un peu moins que
et l'écé-vous faganez.

ficé-vous des amis, mais
souvenez-vous qu'il ne faut
jamais leur demander de
l'aide.

N'ayez pas peur de rêver un peu: l'imagination est nécessaire pour réussir.

CARNET ROSE

Au ménage Claude Du-mas, il est né un fils pré-nommé Pascal. Au ménage Robert Délu-gin, un fils prénommé Jean-Marie.

Jean-Marie.

Au ménage Yvon Delugin un fils prénommé
Jean-Luc.

Au ménage Gilbert Dureisseix, une fille prénommé May-Line.

Au menage Gilbert Bu-reisseix, une fille prénom-mée Mary-Line. Au ménage Roger Men-tet, un fils prénommé Di-

Au ménage Jacques La-vignac, une fille prénom-mée Chantal.

Au ménage C. Bénéteau, une fille prénommée Béa-

trice. Au ménage Henri Faure, une f.lle prénommée Lau-

une f.lle prénommée Lajar-fre une fille prénommée Catherine. Au ménage Jean Demai, une fille prénommée Nico-le.

le.

Au ménage Maxime Girard, un fils prénommé
Didier.

Au ménage Paul Cabirol, une fille prénommé
Lydie Lauriane Corine.

Nos souhaits de bonne
santé aux bélés et nos
chaleureuses félicitations
aux heureux parents. aux heureux parents.

Nos militaires En attendant la "quille" ils nous adressent de nombreuses lettres

J.-Marie TEILLET suit. à Maison Carrée, un stage de radio qui durera environ quatre mois.
Cette spécialité lui plait beaucoup; aussi, est-il décidé à travailler ferment pour arriver à de
bons résultats,
Le climat est assez frais et il nous dit, comme tous
ses camarades, que colis et
journal furent les hienvenus.

Gilbert Authier, grâce à « Notre Bulletin » qui lui parvient régulièrement, a eu des nouvelles de son ami Guy Germain.

Le secteur est toujours calme et une prochaine permission lui donnera l'heureuse occasion de nous rendre visite.

Georges PICOUT dit à

Georges PICOUT dit à M. Dubos: e Je vous remercie de votre aimable lettre et vous prie de m'excuser de ne pas vous avoir répondu plus tôt.

3 Je suis définitivement affecté comme employé au bureau de la Trésorerie, pour dix à douze mois environ. Le travail est assez chargé, mais très intéres, anis très intéres, anis très intéres, pe pense pouv obtenir une permission e huit jours pour assister au mariage de ma sœur mais, Tusine étant fermée à ce moment-là, je n'aurai donc pas le plaisir d'aller vous voir; aussi, vous d'anderais-je de bien ouloir transmettre mes amittés à tous mes camarades.

R a y mond LAVIGNAC nous dit que son camp est impraticable, de fortes pluies s'étant abattues sur

pluies s'étant anadala région.

Il a été heureux de recevoir « Notre Bulletin » que lui a aponeté des nouselles de l'Entreprise et de ses camarades.

Il se porte bien et nous adresse son bon souvenir.

René PEÝRONNY, qui suit les cours du pelotin « Sergent » a lui aussi beaucoup de travail et n'é-crit pas aussi souvent qu'il le désirerait,

Au mois d'août, vraisem-blablement, il bénéficiera d'une permission de dé-tente et nous rendra visite à cette occasion.

Bonne santé et bon mo-ral.

J.-C. GUICHARD remercie vivement M. Duhos de
son aimable lettre et du
mandat qui lui a permis
d'améliorer le menu laissant parfois à désirer.
Colis et journal lui parviennent régulièrement et
il se réjouit que depuis le
20 mai, le secteur solt redevenu très calme, consècultvement à la trève.
H est toujours opérateur
radio, se platt beaucoup
dans cet emploi et se rap-

pelle au bon souvenir de

J.-C. LAFON remercie pour les mêmes raisons et dit avoir lu avec intérêt « Notre Bulletin » dont il commente certaines infor-

Il est en excellente san-té malgré la chaleur qui est bien pénible à suppor-

patience qu'il attend la permission qui, début août, le ramènera dans sa famil-

le.

Il se réjouit de la bonne
fin de saison du football
et il lui tarde de pouvoir
reprendre sa place dans la
section.

A tous ses camarades

section.

A tous ses camarades d'atelier et à tous ceux du sport, il adresse un bon-jour amical.

J.-Marie LANDES, de



demi et travaille au bu-reau de la Compagnie en tant que Secrétaire. Il a bien reçu mandat et journal et nous en remer-cie, ce dernier néanmoins lui étant parvenu avec un retard d'une semaine.

La chaleur commence à être très forte ce qui, tou-tefois, ne l'incommode pas, et il nous prie de trans-mettre son bon souvenir à tout le personnel.

Michel F A UCOULAN-CHE s'excuse d'avoir dû différer son courrier à cau-se d'un surcroît de travail. Il prépare en effet le dé-part de 25 filles du Foyer des Jeunes pour une colo-nie de vacances, la dis-tribution des prix aux 250 élèves des écoles militaires, et aux 60 filles du Foyer. Chaque semaine, il a le plaisir de retrouver son grand ami, J.-C. Guichard avec lequel, on le devine, il s'entrelient longuement du pays, Il a aussi assisté au départ de Raymond Fau-cher qui, comme l'on pen-

cher qui, comme l'on pen-se, était très heureux.

Le secleur est toujours calme et la santé ne laisse pas à désirer.

J.-C. BOISSARIE donne de ses nouvelles à M. Schonfeld, Il lui dit qu'il regrette de ne pouvoir lui écrire plus souvent, la cha-leur torride l'accablant.

Son secteur est toujours très calme et c'est avec im-

après dix jours de nœuvre ous un soleil plomb, fait un dev d'écrire à M. Dubos. un devoir

Il suit les cours du per

cinq de piste, il a atteint la frontière marocaine, Santé et moral parfaits.

Alain BERTRAND est en possession de la lettre de M. Dubos et du journal qui lui permet, de loin, de suivre la marche de l'Entreprise.

Sa vie militaire s'écoule d'autant plus agréablement que son lieu d'affectation est Abidjan, et il se ré-jouit d'avoir eu cette chan-

Il assume les fonctions de dactylographe, la nour-riture est bonne et la san-té excellente.

Jacques ECLANCHER, à Blida, employé dans un ma-gasin de chaussures de l'ar-mée a le plaisir de distri-buer des articles fabriques dans nos ateliers : Nails, basses et brodequins.

Il reçoit régulièrement colis et journaux. La cha-leur est pénible, mais le di-manche il peut se rendre à la plage et oublier momen-tanément le soleil brûlant de la semaine.

Santé et moral sont par-faits et il se rappelle au bon souvenir de ses chefs et camarades d'atelier.

J. ARBIOL est en pos-session du coiis et de la lettre de M. Dubos, qu'il remercie cordialement. Il est toujours cantonné à côté d'Alger où les jours s'écoulent lentement; ce-pendant, comme son pro-



François ARSICAUD, en permission, avant de partir pour l'Algérie venu nous voir

loton de sergent et espère réussir à l'examen. Santé et moral ne lais-sent pas à désirer.

MATHIEU accuse récep-tion de la lettre de M. Du-bos qu'il remercie, et at-tend une permission au cours de laquelle il nous rendra visite,

Il a passé un examen avec succès qui lui vau-dra les galons de caporal et nous prie de transmet-tre son bon souvenir à tous ses camarades,

J.-Claude CLUZEL a changé de secteur encore une fois; en effet, il a pris l'avion pour se rendre à Béchar où il est resté une journée mais où il -a eru s'étouffer tant il y faisant

chaud.

Puis, après cinq kilomè-tres de roule et soixante-

ramme de travail est très hargé, il trouve le temps chargé, il trouve ic moins long. Santé et moral sont par-

A VENDRE: Dauphine 1959, 39.000 kilo-

IL A ETE TROUVE :

Une montre-bracelet dame. S'adresser à la rédaction, qui





PRODCO 1961

(Suite de la 1e page)

M. P. Casalis et les chiffres cités étaient reproduits par le « vu-graph ».

le « vu-graph ».

Avant d'aller plus loin,
disons d'abord que nos hòtes avaient été accueillis le
samedi soir par MM. Duteuil et Rodrigo, et que, le
dimanche, un voyage leur
fut offert dans le sud du
département entre autres à
Sarlat. Domme. Le Bugue. departement entre autres a Sarlat, Domme, Le Bugue, Le Gouffre de Proumeys-sae, les Eyzies, où ils dé-jeunèrent, Laroque-Gageae, Lalinde, Bergerac, où ils dinèrent, etc..., pour leur donner un aperçu de nos paysages variés et pitto-regues confie à l'équipe d'accueil et sous la direction de M. Salain ils partent pour la visite des ateliers dans les quels guides et contremaires se font un plaisir de leur donner le plus possible d'explications utiles, Comme d'habitude, afin que chaque minute soit judicieusement employée, un programme avait été élaboré par les soins de M.

feuilleter et en l'ouvrant, à reuilleter et en l'ouvrant, à la première page, quelque lignes liminaires ainsi libellées invitent aussilôt à aller plus loin.:

« Cette modeste brochure a été conque pour faciliter au maximum votre séjour parmi nous,

— Un premier paragraphe vous donnera quelques éléments document ai r e s sur la Société qui s'enor-

gueillit de vous recevoir

— Informations généra-les relatives aux disposi-tions afférentes à votre hé-

- Enfin, des formulai-res sont prévus pour de-man de documentation

et suggestions à émettre »

Dans chacun des servi-ces ou ateliers, les points d'intérêt signalés par le panonceau étaient com-mentés par le contremaître et suscitérent pour tous un vif intérêt.

Quant au bloc, l'atten-tion était attirée dès la première page par ce préambule:

« Dans cette brochure, sont réunis tous les élé-ments de fabrication d'un article type « Stitchdown » connu sous la référence 52928-80.

52928-80.
Cet article que nous considérons comme le modèle de base pour le lancement de toute production « Stitchdown » a été fabriqué à Neuvic à plus de 700.000 paires.

sidé par M. Faure, en l'absence de M. Levasseur, et auquel assistaient M. et Mme Seth, Mme et Mlle Levasseur les réunissait à Périgueux, dans une ambiance très sympathique. La satisfaction de nos hôtes se lisait sur leurs visages et ne tardait pas à faire place à la gaieté qui se manifesta souvent par des chansons.

M. Faure, remplaçant M. Levasseur, leur dit tout le plaisir que nous avions éprouvé en les accueillant à Neuvic.

Il parla de l'utilité des cours Prodco sur le plan culturel et formula le souhait que leur séjour parmi nous ait été agréable, qu'ils aient enrichi leurs connaissances techniques au ha-sard de nos principes et procédés et les remercia cordialement des idées qu'en échange, ils avaient bien voulu nous suggérer.

Il ajouta que nous se-rions fort heureux qu'ils emportassent de notre Périgord un bon souvenir tan-dis que notre gratitude res-pectueuse allait vers les promoteurs et organisa-

promoleurs et organisateurs des cours Prodco.

Mile Levasseur remit
gracieusement à chaque
participant un livre-souvenir « Châteaux en Périgord » et à son tour, M.
Ledent, ce jour-là président du grouper remercia
chaleureusement pour le
bon accueil qui leur avait
été réservé, dit que leur
séjour parmi nous prendrait une bonne place daus
leurs annales professionnelles, et regrettant que M.
Levasseur n'ait pu être des
nôtres, offrit de helles
fleurs à Madame.

Ils sont partis le mer-

Ils sont partis le mer-credi 21, à 13 heures, pour l'Angleterre où ils reste-ront trois semaines avant de regagner leurs sociétés respectives.

Réjouissons-nous encore que notre Entreprise ait été comprise pour la cin-quième fois dans le périple de Prodeo, ce qui dénote éloquemment la renommée dont nous jouissons, non seulement en France, mais loin au-delà de nos fron-tières...





Nos visiteurs prennent de nombreuses notes dans les ateliers

Duteuil qui excelle en la matière.

Disons en passant que bloc et brochure étaient fort bien conçus et parfai-tement présentés: Sur la couverture de cette derniè-re une vue de l'Entreprise, en bleu, incite à vite la

cent avantageusement les ferments du levain, source où notre tâche quotidienne viendra puiser l'émergie nêcessaire pour sa conti-nuité; source aussi, dans l'avenir, d'une qualité sans cesse améliorée indis-pensable à la renommée dont jouit notre Entrepri-se non seulement en Fran-ce mais loin au-delà de nos frontières.



Christian Pradeau

Michel Reymond

André Demarthe - (mention bien) dénotent bien les es progrès l'organisaréalisés dans tion des cours.

Onze lauréals viennent consolider précieusement le noyau d'élite des jeunes de l'Entreprise, Ils renforCe succès remarquable honore les candidals, à lra-vers eux loule notre com-munauté, et en premier lieu les professeurs dont la peine et le temps ont été largement récompensés. (Suite en 4º page)







(mention bien) -





Nous avons essayé de rassembler une documentation aussi détaillée que possible, mais si vous degez utile d'avoir des informations complémentaires, n'hésitez pas a nous les demander, mander. Suivent tous les dessins, échantillons de matières, photos des machines et po-sitions des opérateurs, cé-glages des machines, natu-re des fils, patrons, bret, tout ce qui constitue la confection complète de l'article complète de l'article.

On voit d'iet que rien n'avait été négligé pour rendre leur séjour instruc-tif et attrayant et, avant leur départ, un diner pré-



Brillants succès aux examens du C.A.F

Vous le saviez par notre précédent numéro: tous les candidats qui avaient subi les épreuves prati-ques étaient admissibles à l'écrit qui eut lieu le sa-medi 24, au Collège Mo-

études, et n'ont pas mé-nagé leur temps pour ap-prendre, pour se perfec-tionner. Nous y relevons 11 mentions — autant que de candidats — à savoir: J. M. Sorey (TB); J.-C.







res bien) (me n vien)
Vegssière (TB); André Demarthe (B); Pierre Dumarchat, (B); Christian
Prodeau (B); Michel Reymond (B); Claudette Martin (B); Gérard Martin
(B); Nicole Rongières (B);
Paule Vegssière (B); Monique Vegssière (B);
C'est un succès sans précédent si l'on considère le
nombre des mentions qui

(men derne et Technique, à Péri-

aerne et Technique, à Péri-gueux.

Nous avons le plaisir, à ce sujet, d'annoncer qu'un nouveau succès est venu s'ajouler à celui du 11 juin.

Comment

Comment, après avoir Comment, après avoir vu leurs travaux exposés dans les bâtiments de fabrication, après les avoir examinés a t tentivement, aurait-on pu douter des excellents résultats de l'ecrit?

Les candidats de l'epromotion voulaient obtenir leur C.A.P., coûte que
coûte, et ils n'ignoraient
pas que les opérations
techniques, seules, ne suflisaient pas. Aussi s'étaientils évertués à profiter
pleinement des cours de
législation sociale et d'instraction générale,
L'information officielle
qui nous est paroenue récemment de l'Inspection
d'Acadèmie (E.T.) sanctionne définitivement les
efforts des jeunes qui, de
1958 à 1961, se sont donnés lout entiers à leurs





(Suite de la 3º page)

(xute de la 3º page)
Bravo, lauréals; mais ne
vous endormez pas sur vos
lauriers. Vous avez alleint,
cerles, un stade méritoire,
qui doit vous ouvrir la
porte vers des horizons
nouveaux, c'est-à-dire vous
inciter à élargir encore vos
connaissances techniques
et à granir un échelon audessus. Le progrés n'a pas
de bornes et tout relâchment dans la poursuite de bornes el tout relâche-ment dans la poursuite des efforts y conduisant est ridicale à moins qu'il ne relève d'un cas majeur. Et puis pourquoi ne pas chercher à profiter de vo-tre expérience acquise pen-dant trois ans pour amé-liorer potre situation per-sonnelle, et, plus tard, cel-le du foyer qu'un jour vol-ser appele à fonder?

Tournez-vous vers le passé el vous constaterez que bon nombre de jeunes, recurent une formation semblable à la vôtre, el se sont hissés à d'honorables de la votre, el se sont hissés à d'honorables de la votre, el se sont hissés à d'honorables de la votre de

ta perseurance et de tavolonté. Nous pourrions di-re aussi du courage, car le garçon ou la fille qui s'ins-crit aux cours pour trois ans, fait déjà preuve de courage. Il s'engage à s'en-trainer tous les samedis matin et les soirs après la sortie dans les différentes leçons théoriques, prati-ques ou écrites, tandis que ses camarades, insoucionts de leur avenir, se promè-meront, pécheront ou se distrairont de diverses au-tres manières, si toutefois ils ne s'abandonnent pas à une douce osivuét, passails ne s'abandonnent pas a une douce oisiveté, passa-gère sans doute, mais mau-vaise conseillère. Tous ne sont pas doués également.

Brillants succès aux examens du C. A. P.

Les uns apprennent vile; certains lentement; mais pour lous, il survient des moments de lassitude, de manque de cran; ils sereint alors tentés de lancer, le manche après la copie et c'est là, où la réaction bénéfique est louable.

Qu'importent les di cultés si l'on est décidé les renverser.

quimportent les difficultés si l'on est décidé à les renverser.

El les leuréals, héros du jour, en connurent comme route le monde, Furent-ils, quelques-uns, sur le point d'abandonner? Peut-être. Mais s'interrogeant, il se comprirent vite qu'il aurait été absurde de perdre le bénéfice de nombreuses heures d'études et de resomber dans le 10t des apathiques, de ceux qui complent sur la jeuresse éternelle. Ils se souvinrent du jour où ils mirent, pour la première fois, les pieds dans la cour de l'école communale, de leur idée par la suite de prétexter parfois un mal diplomatique pour s'absenter, et se revirent cependant reçus strillamment au C. E. P. Alors, pourquoi ne pas affronter les cours professionnels? et d'autant plus que l'enfance s'était efforce de de difficulté; désuissez-la, et alors, vous l'autait et caux de la difficulté; désuissez-la, et alors vous s'alternez et vous affronterez vers l'objectif que vous vous étiez propositions l'autant plus de la difficulté; désuissez-la, et alors vous étiez propes de vous vous étiez propositions de la difficulté; désuissez-la, et alors vous étiez propes d'un plus de la difficulté; désuissez-la, et alors vous étiez propes d'un plus de la difficulté; désuissez-la, et alors vous étiez propes d'un plus de la difficulté; désuissez-la, et alors vous étiez propes d'un plus de la difficulté; désuissez-la et alors vous étiez propes d'un plus de la difficulté des propes d'un plus de la difficulté des propes de la difficulté des propes de la difficulté des propes de la difficulté de des propes de la difficulté de la difficulté

Vous l'atteindrez et vous affronterez l'âge adulte mieux armés pour lutter, car la vie n'est qu'une lut-te ininterrompue.

car la vie n'est qu'une lutte ininterrompue.

Et c'est aussi à ces adolescents qui fuient l'effort
en dehors de leurs propres
heures de travail que nous
demandons de méditer sur
le cas des onze lauréats
oui figurent aujourd'hui
dans ces colonnes. N'avezmous pas les mêmes atouts
qu'eux pour réussir!
L'homme étant perfectible, ne doit pas stagner.
Viore uniquement sur ce
que la société met à notre
disposition sans chercher
à l'améliorer, est de l'inratifude et de l'égoisme.
Donner à nos descendants
un patrimoine plus gros
que celui que nous recimes de nos parents doit
l'en no sprents doit
l'en no lut sur le plan famitial. Il en est de même

CINQ GERANTS SARROIS en voyage d'études dans le domaine social où chaque invention, si petite soit-elle, où chaque amé-lioration profite à tous.

Il nous a été agréable, le 28 juin. de recevoir, ef-fectuant un voyage d'étu-des en France et accompa-gnés de M. Lechner, lioration profite à lous.

Toujours chercher à s'élever, telle doit être notre
denise, et les mognas de
s'éleuer sont à votre portée. Ne restez pas indifférents devant eux; il y
a de votre mieux-être et
de votre dignité. Ce sera
aussi un lémoignage de
gratifued enners ceux qui
bien-être de l'humanité.

Encercant leis réflé-

nous rendent visite

chen; H. Schmitt, de Dud-weiler; J. Alt, de Dullin-gen et H. Cox (chargé de marchandises). accueillis à Ils furent



Les gérants, assistés de nos interprêtes, MM. Walter et Mischler, pendant l'exposé de M. Levasseur

contrôleur de vente, cinq gérants de magasins de chaussures en Sarre: MM. K. Luge, de Sarrebruck: cinq K. Luge, de Sarrebruck: H. Hacker, de Neunbir-

Au cours de la visite

GARE DE NEUVIC - HORAIRE DES TRAINS se dirigeant vers : BORDEAUX PERIGUEUX

ARRIVÉE	DÉPART	ARRIVÉE	DÉPART
6 10 9 09 (3) 11 34 12 33 12 55 (4) 18 36 (5) 18 56	6 12 9 10 11 35 12 34 12 56 18 37 18 57	6 03 (1) 7 02 (2) 8 21 10 25 14 14 20 30	6 04 7 03 8 22 10 26 14 15 20 31

bien-être de l'humanité.
Encore une fois, réftéchissez sur ce que vous
avez l'intention de faire.
Consultez vos parents, vos
ainés, vos amis, et si vous
desirez suivre les cours,
nous vous informons que
l'examen d'entrée a ur a
lieu le 26 août.

Des renseignements complémentaires vous se-ront d'ailleurs donnés dès la reprise du travail, après

les congés.

Périgueux par M. Walter et, aussitôt arrivés à Neuvic, dans la salle de conferences, M. Levasseur leur souhaita une cordiale bienvenue el, comme ce fut le cas pour Prodco, il leur parla de l'origine de l'Enterprise, de ses diverses dapes, de son évolution dans tous les domaines, puis, guidés par MM. Walter et Mischler, ils visitèrent tous nos ateliers et services, où ils s'intéressèrent à nos procédés de faservices, où ils sinteress-rent à nos procédés de fa-brication, nos productions et nos installations, il va sans dire que les commen-laires s'y rapportant fu-rent clairement faits et re-tinrent vivement leur at-

tinrent vivement leur al-tention,
Ce voyage organisé par la Société Bafa France, groupa d'abord les partici-pants à Metz d'où ils parti-rent pour Sarrebourg, He-locourt, Nancy, Paris, Ver-non et Neuvic,
Ils auront par au cours

non et Neuvic,

Ils auront pu, au cours
de leur déplacement, se
documenter su r divers
genres de fàbrication, voir
différentes productions, les
possibilités d'exécution de
plusieurs sociétés, les tendances de la mode de régions dissemblables, et en
retirer d'utiles indications
en vue de leurs approvisionnements ultérieurs.
Nous souhations que leur
soit profitable et nous les
en remercions cordialement.



Les avez-vous bien préparés?

4 Où vas-tu pendant les congés, ou que fais-tu pendant les congés ? ». Telles sont les questions que l'on entend sans-cesse pendant les quinze jours qui précèdent les vacances, ce qui laisse supposer que la plurant ont songé à leur emploi du temps durant cette période. Cet arrêt de travail est indispensable après une année de

frir une poussée, ou à la lecture, ou à la promenade.

Il y a tant de moyens pour se reposer ou se distraire !

Pour ceux qui ne tiennent pas à quitter le toit familial long-temps, il y a les sorties d'un jour organisées par l'Entreprise.

Il y a aussi des cars qui sillonnent le département et qui vous conduiront au bord des merveil-

les régionales. Peut-être, un bon matin, vous déciderez-vous à aller aux Eyzles, à Proumeys-sac, à Domne, à Lascaux, an Moustier, etc... Pourquoi pas, 7001 sons conse sepérer que vou n'être point de ceur, qui, dans en reteniu ne seul et arrivent à la reprise du travail sans qu'aucun d'eux ait vu sa réalisation et se disent insatisfaits: « Je ne m'y laisserai plus prendre ».

dre ».

Les jours, les heures passent dans un vertige, ne laissant parfois que le temps de penser ou tout au moins de se sentir vivre, et le temps des vacances n'est pas seulement l'époque d'un repos et de loisirs apparemment sériles. Il est lui aussi constructif parce qu'il est régénérateur d'énergie et générateur d'énergie et générateur d'idées et d'actions nouvelles.

Il est l'entr'acte sans quoi Il est l'entr'acte sans quoi l'acteur s'épuiserait et le spectateur se lasserait. Il est, en plus, cette fenêtre largement ouverte sur des horizons nouverus, des horizons nouverus, des horizons du moins, que la trépidante chevauché antérieure n'a pas permis de découvrir, d'analyser et de metre nu valeur. Se détendre pour se reprendre, avons-nous déjà dit.

Profitez-en, c'est indispensa-ble, et, pour ce, sachez l'orga-niser, sachez régler le temps dont vous disposerz pour le vivre efficacement et joyeuse-

DES ÉLÈVES DU COLLÈGE SAINT-JOSEPH parcourent nos ateliers

Une quarantaine d'élè-ves du Collège Saint-Jo-seph, accompagnés de M. l'Abbé Le Morellec, nous

Casalis, le troixième par M. Guglielmini, èls furent conduits dans nos ateliers où toutes les explications



Divisés en trois groupes dès leur arrivée et guidés le premier par M. Cha-peau, le deuxième par M.

M. l'Abbé Le Morellec et ses élèves photographiés dès leur arrivée on fait l'honneur de leur suite. Sur les diverses opérations. Nous osons expèrer que celte visite dont nous les premier par M. Chase leur ait servi d'utile peau, le deuxième par M. leçon de choses.

Agréable excursion de la cantine scolaire

Il y a longtemps qu'on en parlait de cette sortie; aussi, était-elle attendue avec impatience par les ention.

Juis par l'imagination.

Jours, vivaient déjà le déhanté bien des sommeits agités.

Il arriva enfin — d'alleurs à la date prévue — et par un temps magnifique. Le ciel serein d'abord, ne tardait pas à se charger de nuages non menaçants toutefois, et qui, même en l'assombrissant, faisaient dire aux adulles: « S'il pouvait en être ainsi toute , la journée » !

powait e dtre ainsi toute
la journée set-il que le
car chargé de transporter
tout ce petit monde est tà
à huit heures, et que bon
nombre d'enfants presnue de Mme Broussouloux.
Elle est pourtant arrivée,
administratifs où elle s'enquiert de certains dossiers
trention. M. Broussouloux
est là aussi, ainsi que Mme
Hauser qui, tous les jours,
leur confectionne des plats
substantiels et savoureux; substantiels et savoureux; Mmes Henrion, Artisien et M. Malbec font également partie du voyage car il y a une soixantaine d'excurs-

(Suite page 67)



ditions! In y a seulement trente ans de cela, les congés payés n'existient pas et, pendant la canicule, portes et fenêtres de l'Enterprise grandes ouvertes pour laisser entrer un peu d'air frais de la rivière, d'un oul jaloux nous regardions à la dérobée, sur les berges proches, les pècheurs qui, en tant que privilégiés, se délectaient d'un ou deux mois de vacances, selon leur emploi.

Pourquoi eux et pas nous ?

leur emploi.

Pourquoi eux et pas nous ?
L'évolution sociale nous a
donc amenés vers ces trois semaines de détente que, chaque
année, nous attendons impatiemment en juin, mais qu'il
est indispensable de bien employer si l'on yeut en retirer ployer si l'on veut en retirer tout l'effet bénéfique que l'on

en attendait.

Nous voici donc à la veille de ce grand jour où mer, montagne et camping, accueilleront les uns, tandis que les autres excursionneront et que certains, no voulant pas se déplacer, s'occuperont de leur jardin aux heures propices, s'adonneront au plaisir de la pêche, à la cueillette des champignons, si dame nature daigne nous en of-

Qui dit vacances, qui diassement, aise. Or, comment profiter pleinement des rogs ites deplacements teu à pied, su parcours au milieu des ries pitioresques, parmi la campagnes. Ame, au haarde se chemine "Enhoteux, ne sont pas facilités par des consuments appropriées. Aussi, aucunous pense que ce modèle était tout indiqué pour vous assurer des marches agréables, sans la moindre gêne:
Bien aéré, comme on le voit.

Bien aéré, comme on le voit, bride réglable à l'arrière, pre-mière galonnée, semelle Air-crêpe, c'est un mortaisé prati-que, qui promet un long usage.

Pendant les vacances, soyez parents, sur la route en particulier

C'est le risque le plus grave des vacances, car les longs trajets constituent pour nous-mêmes aussi bien que pour nos véhicu-les une performance à la-quelle les trajets quoti-diens en ville ne nous pré-

Dout vos congés, Monsieuz,



parent quère. Il faut éviter l'usage de médicaments
excitants. tranquillisants,
sommifères à action plus
ou moins retardée, lorsqu'on entreprend un grand
voyage. Si l'alcool rend optimiste sur nos possibilités,
il allonge les temps de
réaction, et une fraction
de seconde de trop, cela
représente quelques mètres de plus et le platane
ou le fossé.
Comme vous étes prévoyants, vous étes préroyants, vous étes préroyants, vous étes préroyants, vous étes prétre quelques mites traitements évend'une carte où sont signates votre groupe sanguin
et les traitements éventuellement en cours; vous
possédez dans votre voiture une botte de premier secours.
Travail et Maîtrise.





Une bonne recette :

Les écrevisses à la périgordine

Les ruisseaux qui sillonent si gaiement la province ont encore, Dieu merci, des richesses insoupconnées des touristes.

Le pêcheur assez adroit emploie bien son temps en Dordogne, Les écrevisses se laissent prendre sans trop de peine. Les balances ayant comme appât um morceau de tête de mouton fraiche, ou de viande de cheval, de morue salée, et surtout une grenouille écrasée, ne tardent pas à se voir parcourues par ces fameux crustacés.

Pour préparer les écrevisses vivantes, vous commencez par retirer la nageoire caudale qui entraine, comme chacun le sait, le petit boyau amer, ce qui suffit à les vider.

Vous lavez ensuite les faites pas cuire forcément au court bouillon comme il est d'usage invariable.

Vous raites donc la sauce suivante: dans une casserole, vous mettez deux cuillerées de bonne huile de noix out o'dive. Vous y ietez les écrevisses. Vous arrosez avec deux verres au moins d'excellent vin blanc, renforcé d'un verre à liqueur de bon cognac. Mettez-y le feu et éteignez à la saison, ou un peu de la saison, ou un peu de conserve de tomates. Fai-



AGREABLE EXCURSION DE LA CANTINE SCOLAIRE

(Suite de la page 5)

sionnistes de 4 à 14 ans qu'il faudra nourrir et sur-veiller... Enfin 8 h. 30 viennent de

Entin 8 h. 30 viennent de sonner an elocher et chacun est prié de prendre place dans le confortable viente de la consideration de la confortable viente del confortable viente de la confortable viente de la confortable viente del con

in pen inquiètes dans le fond...

Et le car s'ébranle, Nous empruntons la route de la passage à niveau, et nous voice à Neuvic où nous nous arétons pour prendre du pain. Au bout d'une minute, deux sacs garnis de belles «miches» sont « embarquiés », ce qui fait dire à ceux qui pourraient douter de l'appetit du groupe: ou ce pain l'a cue y qui pourraient douter de l'appetit du groupe; et que veulent-ils faire de vers la nationale 89 et nos geunes passagers quoique

jeunes passagers quoique joyeux, sont calmes; néan-moins, nous entendons Mme Broussouloux interdide mettre les pieds sur Bordeaux. L'intensité de la circulation provoque un embouteillage avant le prendra bien vingt bomes geons les quais pour nous engager ensuite sur la rotte d'Arcachon. Route droite bordée de pins dont les blessures provoquées par l'homme laissent couler, lentement, goutte qu'est une des richesses des Landes.

des.

Le soleil étant arrivé à percer les nuages, se montre par intermittences, mais le car roule rapidement et l'air rendu frais par la vitesse y pénètre abondamment, Les uns et les autres se doutent que l'objectif est proche, sans toutefois le connaître exactement. Il est paraît-il, ependant une localité, de moyenne importance Arès — s'offre subitement à nos yeux. M. Broussou-boux, aiguille le chauffeur auquel, pour terminer, il affirme: «Oui c'est bien là ». On s'engage aussitôt dans une petite rue transes. Le soleil étant arrivé à



Joyeux départ pour la chasse aux crabes.

Gare aux pinces!

les sièges et l'obéissance règne. A Théorat, nous prenons un voyageur, au But
quatre ou cinq, et maintenant, à nous les kilomètres ! Il fait bon; l'enthousiasme juvénile est né;
éclats de voix, rires venant du cœur, refrains endiablés s'amplifient, ce qui
n'empêche pas de tout remarquer le long de la route et de le commenter.
Voici les pylônes de la
R.T.F. et Libourne où M.
Broussouloux donne quelques indications sur le
confluent de la Dordogne
et de l'Isle, Une demi-heure après, nous découvrons

tes cuire à feu vif en re-

tes cuire à feu vif en remuant souvent le mélange.
D'un autre côté, vous
avez préparé la petite sauce suivante: vous épluchez
quelques légumes, carottes,
ingnons et céleri que vous
coupez en petits morceaux.
Vous les faites revenir
dans un peu d'huile, vous
deux gousses d'ail
et deux ou trois échalotes
innsi que quelques aromates, poivre de Cayenna,
poudre de quatre épices,
sel, thym et laurier. Vous
ajoutez un verre de jus de
cuisson des écrevisses, et
vous faites cuire pendant
une bonne heure.
Dressez en bon ordre les

Dessez en bon ordre les errevisses sur plat chauf-fé et versez tout autour la sauce rouge, agrémentée de touffes de persil frisé.

versale et, tout à coup, un versale et, tout à coup. un ri de joie sort de toutes les poitrines; c'est, au bout du chemin, une vue de la mer et des nombreux bateaux de pêche. Dire la joie, la surprise, l'émerveil-lement qui se lisent sur les viagges, serait long et, avouons-le, difficile.

Le car s'immobilise.
Tout le monde descend.
Aussitôt, M^{mo} Broussouloux forme six groupes
ayant chacun son respon-

faisants dégagés des pins

faisants degages des pris avoisinants. Il est 12 heures passées légérement, et tout le mon-de se réunit dans le parc de la Villa Beauséjour, dé-couvert et utilisé grâce à

et, parmi les bateaux à demi-couchés, les enfants qui vont et viennent, qui se croisent, se bousculent, s'éclaboussent, débordants de joie de vivre et d'en-thousiasme, animent, à



N'est-on pas bien sur cette barque ?

l'intermédiaire de M. Broussouloux. Les enfants s'assoient à l'ombre de grands conifères, sur l'herbe, tandis que sur des tables dressées dès l'arrivée. Mª Hauser et ses aides découpent les miches en tranches, ainsi que le sauces es ervent copieusement les jeunes excursionnistes dont les extensionnistes dont les extensionnistes dont les extensionnistes de les extensions de confessant de conf

Mais la plage qui main-tenant s'offre à perte de vue, n'[©] appelle irrésis-tiblement. Les maillots sont endossés, les chaus-sures déposées sur le cor-don du mur riverain, les groupes reformés, et une bataille sans merci est li-vrée aux crabes. Là-bas, bataile sans merci est li-vrée aux crabes. Là-bas, près des claires, quelques filets d'eau cachent pas mal de crustacés qui ne connaîtront pas de répit jusqu'à ce que le dernier soit vaincu, Quelques en-fents rayont les prendre sont varneu, Queiques en-fants savent les prendre sans risques; d'autres se servent d'épuisette; cer-tains (pas des moins amueux-seuls, s u f fisamment

eux-seuls, s u f fisamment les lieux.

Il est 18 heures. Ils regagnent leur point de départ, près de leurs chaussures et jouent sur le sa ble débarrassé depuis quel-ques heures des herbes séches entassées là par les flots. Dire qu'ils sont fatigués serait mentir, et si on leur demandait de recommencer, comme lis repartiraient vite avec le même entrain!...

A 19 heures, Mme Brous-souloux donne l'ordre de regagner le parc et de s'asseoir pour le diner. L'appétit est revenu et les tranches de pain accompagnées de copieuses portions de rôti, de saucis-son, de fromage ou autres sont souvent renouvelées, et puis, il semble soudain, que jamais plus on n'aura faim et les jeux reprendraient bien vite si le retour ne s'imposait pas. C'est bien joil la mer, c'est bon les repas alléchants sur l'herbe, mais une maman, c'est encore plus appréciable et le car s'élance sur le chemin vers Neuvic.

Il fait hon, les chants ont repris leurs droits.

Il fait bon, les chants ont repris leurs droits. Bordeaux est atteint et sa traversée parmi les lu-mières fluorescentes des devantures et son anima-tion coutumière, attire les regards.

regards.

Les plus petits dorment à « poings fermés »; quelques-uns se sont allongés sur deux sièges disponibles, m o m e n t anément d'autres somnolent seulement et s'efforcent de lutter.

mem et s'erforcent de interes.

Comme le matin, arrêt au But, aux Cinq-Ponts et à Neuvic où le clocher semble veiller jalousement sur la ville endormie...

A minuit, tous les enfants réveront de crabes menaçants, de bateaux, de gambades sur le sable et à la fameuse soupe promise pour le prochain déjeuner en commun... et peut-être aussi à la sortie de 1962.

Pourquoi pas?

Une baignade

sable et c'est la première visite rendue à la mer déjà retirée assez loin du bord et qui, dans l'aprèsmidi, sur une profondeur de 3 kilomètres, laissera toute la plage à sec. C'est la perspective d'une fruc"euse pêche aux crabes, c'est la douce sensation du sable qui s'enfonce sous la pression des pieds, c'est le plaisir produit par l'effet de l'eau tided aux jambes moites parmi les caresses de l'air marin chargé d'iode mêlé aux effluyes bien-

sants) les poursuivent avec une petite pelle sans grand succès. Christian, lui, s'est laissé pincer et a pleuré... On a rencontré un pécheur d'anguilles usant d'un pro-cédé aussi bizarre qu'effi-cace. On a vu des trieurs d'huitres, des racleurs de tuiles et même des ca-nards domestiques ayant quitté la maison proche pour aller disputer à la vase une nourriture abon-dante et variée, N'était la cantine scolaire, la plage serait presque d'és erte,

Le Directeur responsable : Ch. LEVASSEUR Le Rédacteur : A. LESPINASSE Imprimerie JOUCLA - Périgueux

Distribution des Prix aux Ecoles communales de Neuvic fantine et au travail sco-En dépit d'un temps ALLOCUTION

leurd et orageux, diman-che 25 juin dernier, la sal-le des fêtes de Neuvic était pleine à craquer comme ex grandes occasions. Les Ecoles de Neuvic don mient leur fête de fir comme

solennelles Communions

53 enfants y prirent part, dont 12 de l'école du Châ-

teat.

Cérémonie émou vant e qui fait choc au cœur même des pratiquants à intermittence plus au moins

traite des enfants et de la journée du dimanche? Un jeune prêtre de la dernière ordination, M. l'abbé Mi-chel Ventoze, neveu de M. le Doyen. Et à l'entendre on eut dit quelqu'un qui avait



Venant du presbytère et conduits par M. l'Abbé Ventoze, les communiants se dirigent vers l'église

espacée! à commencer par le long défilé du prestylére e l'église des communants en costume uniforme, les garçons en aube blanche vece croix sur la politrine, les filles, en lunique blan-che avec demi-voile sur la tête, qui a mérité d'être pris en photo.

ne photo.

c sont les «héros» de la fête. Ils répondent aux demandes et invocations du prêtre pendant la messe. Ils ont chanté le matin à la « Profession de Foi », le soir à la « Rénovation des vœux du Baptême» et à l'offrande des bouquets à la Vierze.

Vierge.

A noter les paroles que prononce chaque enfant la main sur l'Evangile: « Moi, N. je m'engage à vivre en chrétien, avec la grâce de Dieu, toute ma vie » Et celles, que le prêtre lui dit en lai remettant son cierge: « N. reçois ce cierge allumé, garde sams reproche la grâce de ton baptême, et vis cet de ton baptême, et vis cet de la consécration à l'Immaculée et legeste symbolique de l'ofrande de fleurs blanches Et cette descente des communiants de l'autei jusqu'aux fonts baptismaux en portant leur cierge qui est un symbole, sa lumière, sa chaleur, sa cirqui se consume lentement, sa ligne droite, n'est-elle pas touchante?

L'assistance? C'était la foule, regorgeant largement sur la place à la messe de 10 h, 45. Le soir, un peu moins, mais l'église était bien remplie.

Le prédicateur de la res-A noter les paroles

déjà l'habitude de parler

depuis plusieurs années.

La cérémonie terminée, ces heureux enfants sont restés à leur place et sur eux le «flash» d' "hotographe a joué. Puis, accompagnés de leurs parents, ils se sont rendus à la salle Jeanne d'Arc pour adresser à M. le Doyen et M. le Prédicateur, leurs meilleurs remerciements et remettre le petit cadeau traditionnel. uis plusieurs années

Au programme, selon l'usage, deux parties: d'a-bord une série de saynètes, de danses et de chants mide danses et de chants minés où garçons et filles, petits et grands, rivalisèrent de grace et d'originalité et furent très goûtés, très applaudis, puis la distribution des prix proprement dite.

tribution des prix proprement dite.

Devant une salle très attentive et en présence des personnalités, parmi les quelles nous avons remarqué M. Levasseur, M. Mesnard, secrétaire du foyer rural, MM, Coudert et Daraine, conseillers municipaux et, bien entendu, les membres du personnel enseignant de Neuvic, M. le Dr Pascaud, maire, prononça une allocution. Il sut dire à l'adresse des élèves et de leurs maîtres les mots qu'il fallait pour encourager et féliciter les uns et les autres. Puis il ajouta ses souhaits de bonne reraite pour le directur de l'école des garçons, M. Rousset, arrivé au terme l'école des garçons, M. Rousset, arrivé au terme d'une carrière pédagogi-que bien remplie.

Ensuite fut donné lec-ture du palmarès particu-lièrement brillant cette antirre du paimares particulièrement brillant cette année et l'om procéda à la distribution des prix: de nombreux donateurs, apremier rang desquels la Société Marbot, avaient pourvu les maîtres de manifiques volsmes, ce qui permit de récompenser le mérite des meilleurs et d'encourager le zèle des autres. Chacun put ainsi emporter le témoignage tangible de la satisfaction des maîtres ou celui de la générosité des donateurs.

Ainsi s'acheva de la fuçon la plus heureuse, cette journée dédiée à la joie en-

DU DOCTEUR PASCAUD Conseiller général - Maire

Mon intention n'est pas, Mon intention n'est pas, subissons depuis auelques jours, de vous infliger un long discours: mais, je me dois de complimenter nos jeunes vedettes qui, dans des sketches — dont cerdains pourraient me servir de modèles dans l'exercice de mes fonctions de majaistat municipal —, des danses, des chants chaque année renouvelés, nous ont présenté un speclacle charmant.

ont présenté un speciacle charmant.

Je félicite les élèves de nos écoles publiques qui ont franchi avec surcés le cap des examens de fin détudes et celu i des concours. Je félicite aussi les enfants plus jeunes qui par leur travail, ont mérité les prix qui vont leur étre distribués tout à l'heure.

Je remercie les personnes, les entreprises, les collectivités qui ont fert es collectivités qui ont offert es livres.

ces livres.

Je félicite les maîtres qui

Je félicile les mattres qui ont préparé le programme de cette féte, et qui ainsi, des classes enfantines aux classes — fin d'études, ont leur pà lans les résultats obtenus aux examens. Je demande aux jeanes qui pont aujourd'hui obandomner les bancs des écoles de Neuvic garder un souvenir ... connaissant aux mattres qui les ont édu-

ner les bancs des écoles de Neuvic garder un sou-venir connaissant aux maîtres qui les ont édu-qués et se sont dévoués pour eux. Je ne terminerai pas sans assurer de notre dé-férente s y m p athie, M. Roussel, directeur de l'é-cole de garçons qui va prendre sa retraite, retrai-te qui couronne une lonte qui couronne une lon-gue carrière faite de compétence, de patience et de bonté; et tous, nous lui souhaitons d'en profiter le plus longtemps possible. A tous et à toutes, je dis: BONNES VACANCES.

ALLOCUTION DE M. J. ROUSSET

Permettez-moi de re-mercier M. le maire des paroles élogieuses pour moi qu'il vient de pronon-

Sans doute les dois-je plus à sa bienveillance qu'à mon propre mérite.

plus a sa bienvettance qu'à mon propre mérile.

Il est vrai que je me suis toujours altaché à faire de mon mieux le travail qui m'était confié.

Mais qui pourrait se flaiter de réaliser, en un domaine aussi délicat, non pas la perfection, mais simplement l'essentiel de la tâche éducative: c'est-à-dire la formation intellectuelle et l'éducation mora le de nos élèves? Ce doupédagoique est si comple aspect du problem pédagoqique est si compledicateur me saurait l'emprisager sans crainfre d'échouer avec toutes les

conséquences que cela comporte pour l'avenir. Aussi n'aurai-je pas l'outrecuidance de dire que j'ai réussi.

Je me contenterai de remercier ceux qui, me conaissant, neulent bien considèrer que j'ai travail-lé avec sérieux et persévérance dans cette école qui m'a formé et oit, revenu en 1930, j'ai toujours, depuis, voulu demeurer. Si l'attachement à sa petile patrie peut passer pour un sentiment honorable, je le revendiquerai i ci comme mon principal mérile. Si, se consacrer uniquement et totalement à son métter, u apporter toute son énergie, le meilleur de ses facultés, constitue un idéel volable, pourauoi ne dinai-ie tés, constitue un idéal va-lable, pourquoi ne dirai-je pas aujourd'hui qu'il fut le

pas aujourdhoi ne dirai-je
mien?

Anant de laisser la place, permettez-moi aussi
d'adresser mes remerciements à toutes les personnes, à tout les groupements auprès desquels j'ai
trouvé le meilleur concours
durant mes années d'activoité. Je n'en dresserai pas
la liste: elle serait trop
lonque et je courrais le risque d'oublier quelqu'un.

Je ne saurais non plus
clore mon propos sans dire à mes collègues combien
je leur sais qré de leur
collaboration étroite et
compétente et de la grande part qui leur revient
aux succès de notre écoleMerci épalement à mes
collègues de l'école des fiiles et de l'école nderneiles et de l'école des fiiles et de l'école nde reiles et de l'école des fiiles et de l'école nde reiparticularismes, de certain
particularismes, de certain
particularismes, de certain
per fontières pour œuver
auce nous dans l'intérêt
général.

Enfin, je voudrais, me

nes frontières pour œuvrer avec nous dans l'intérêt général, je voudrais, me tournant vers mes élèves, leur dire simplement que je ne les quitte pas sans regret, S'ils m'ont donné quelque peine, je désire qu'ils sochent qu'ils m'ont poeuré, chent qu'ils m'ont poeuré, chent qu'ils m'ont poeuré, chent qu'ils m'ont procuré, chent qu'ils m'ont procuré, en cette fin d'année, une grande joie, Leur Iravail a été récompense du le leur l'iravail a été récompense de particulier dans celui du Cartificat d'études. Voir sa familles, chers en particulier dans cellui de Cartificat d'études. Voir sa familles, chers en familles, conseils que puisse vous donner. Vons penez de franchir une stange importainé certes, mais contres parquises voir de familles. Et puis qu'intéres par qu'intére que si vous y l'experité. Metter toujours de familles morales sous et d'appliquer cette parole l'issence met de l'expendent de louis mardle autres d'applicant et le parole l'issence met de l'expendent de louis mardle autres d'applicant et le parole l'issence met de l'expendent de louis mardle autres d'applicant et le parole l'issence met de l'expendent de louis mardle autres d'applicant et le parole l'issence met de l'expendent d

Son et Lumière au Château de Neuvic

Un nouveau point de narque pour Neuvic... marque pour Neuvic...
Dimanche dernier, son
château fut le pôle d'attraction de toute la région;

fique journée, que les échos n'ont pas déjà re-transmis dans tout le Dé-partement, puisque des spectateurs en étaient ve-



réussite complète de cette manifestation artistique où les organisateurs furent littéralement débordés, Les mille entrées prévues fu-rent plus que doublées... Que dire de cette magni-

nus des quatre coins: Non-tron, Bergerac, Sarlat, Montpon, etc... La très chaude après-midi se passa sous les ar-

(Voir la suite page 8)

acances Loisirs



(Suite de la page 7) bres du Parc, en famille: grands gagnants: les bu-

vettes.
L'afluence com mença s 19 heures: le terrain sport, esthétiquement ncé en restaurant, côté



Las!!! Vers 20 h 30, une tornade, quelques gouttes d'eau, et ce fut la pani-



SON ET LUMIÈRE





de Diane de Poitiers au château

que... pas pour tout le monde: les « stoiques », tout de même nombreux, surent profiter des des rois de leurs voi de leurs d

Les jongleurs et les troubadours venaient parfois

récréer les châtelains

les éléments se calmèrent, et la fête se déroula au mieux, dans le calme et la fraicheur.

fraicheur.

La voix de Mme Felonneau, d'une diction parfaite, retraça l'historique du château de Neuvic, tandis que ballets et danses, en intermèdes, réglés par Mme Simon, lère danseurse étoile de l'Opéra de Nice faisaient admirer de ce, faisaient admirer de magnifiques costumes d'é-poque. Le Prince Henri et Diane de Poitiers déchai-nèrent les applaudissenèrent

matin...

Le « Son et Lumière »
de Neuvic est maintenant
un beau souvenir et un espoir pour les années à ve-



nèrent le s applaudisse-ments.
En fin de spectacle, Ber-nadette Ferrasse et Jean-Pierre Ruffier, lère dan-seuse et ler danseur étoi-les du Grand Théâtre de Bordeaux, venus tout spé-présentation de « Méditer-ranée » à Bordeaux (ce qui explique leur retard) ne furent pas moins que mer-veilleux.

Mais il était 1 h, 20, 4,

Mais il était 1 h 30 du



Cinéma REX

Samedi 8 juillet soirée, diman-che 9 juillet matinée et soirée. UNE FILLE POUR L'ETE

Jeudi 13 juillet soirée, et vendredi 14 juillet matinée et

ROBINSON ET LE TRIPORTEUR

Samedi 15 juillet soirée, di-manche 16 juillet matinée et

soirée. LA VALSE DU GORILLE Mercredi 19 juillet et jeudi 20

juillet.

LE RETOUR

DES GOSSES PERDUS

Samedi 22 juillet soirée, di-manche 23 juillet matinée et soirée. LA CHARGE DU 7º LANCIERS

Mercredi 26 juillet, jeudi 27

SECTION D'ASSAUT SUR LE SITTANG

Samedi 29 juillet soirée, di-manche 30 juillet matinée et soirée.

LE TROU

Mercredi 2 août et jeudi 3 DESIR SOUS LES ARMES



arrivé à... Cest

Pêcher dans l'Isle, certes, fait passer d'agréables moments, mais se livrer à ce sport dans les étangs de la Double, c'est bien autre chose! Le calme rebiem autre chose! Le calme reposant des lieux, le poisson
d'une prise plus facile parce que
monts taquiné et peu habitué
aux appâts, le bon air des pins,
autant de raisons parmi tant
d'autres pour inciter les fines
gaules à entreprendre des déplaements d'une vingtaine de kilemètres, surtout l'orsyn'un dislomètres, surtout lorsqu'on dis-pose d'une auto.

Or, ce dimanche-là, Albert et

Or, ce dimanche-la, Abel's ex-Pierrot s'étaient rendus, chacun avec sa voiture, à Saint-Michel, où, dans un petit vallon, un étang aux abords sauvages, qui ne font qu'accroître son charme,

leur hissait ontrevoir des pa-niers archi-combles... Le temps était magnifique; sur la berge, de grands chênes leur dispensaient beaucoup

d'ombre et le casse-croûte fut, comme l'on pense, fort honoré.

comme l'on pense, fort honore.

Dire que le poisson était affamé serait mentir. Bien sûr, les petits gardons naffs, se laissaient prendre, mais les gros carpeaux dédaignaient vers, asticots, mique aromatisée, et, l'heure du déjeuner approchant, il failut songer au retour.

Ncus avions omis d'avancer que nos deux hommes, dès leur arrivée, avaient, pour affronter broussailles et vase, pris de vieux pantalons et que Pierrot avait mis dans l'une des poches de ces derniers, son trousseau de ces derniers, son trousseau de clefs. Avant de vouloir re-prendre le chemin en sens inverse, il se débarrassa de ses vieilles frusques qu'il jeta dans le coffre de son auto, qui se referma automatiquement en sûreté! Mais pour mettre en route, il fallait la clé de con-

tact et elle était dans la poche du vieux pantalon, dans le cof-fre, avec celle de ce dernier, le-quel, de ce fait, s'avérait in-violable.

violable.

Jugez de la déception de Pierrot, Que faire ? Démolir le coffre à coups de massue ? C'eut été fou. Alors Albert conduisit Pierrot à Neuvic où il détenait un autre trousseau, le ramena à Saint-Michel et fous deux exprisement des constants de la company de la deux revinrent séparément chez eux, non, toutefois, sans que Pierrot, en cours de route, ait offert cordialement un bon apéritif à Albert, qui le méritait

C'est encore la Double qui fut le théâtre de cette autre aventure. Riri et quelques camarades

Rin et queiques camaraces de la section de rugby étaient allés ce jour-la à la Jemaye pour se baigner dans l'étang, dont tout le monde connaît l'importance et la plage splen-

dide Plusieurs avaient déià nadide. Plusieurs avaient deja na-gé dans l'eau calme et, revenus sur la berge, devisaient gaie-ment lorsque, apercevant Riri paraissant indécis, ils le saisi-rent par la tête et les jambes et, tout bonnement, le jetèrent à la « flotte »

Naturellement, ils savaient Naturellement, its savaient que c'est un fin nageur, mais il avait son bracelet montre au poignet et son porte-feuille dans sa poche de short, ce dont ils ne s'étaient pas aperçus, mais qui le fit vite revenir à bord.

Ils s'en excusèrent rès spor-tivement. Heureusement, la montre était étanche, le porte-feuille n'eut pas le temps de se mouiller et le soleil brûlant se chargea de vite sécher le short short.

short.

Ah! ces rugbymen! Ils se croyaient sans doute sur le stade où l'on plaque comme on peut...

Mais ce coup là fut fait en toute amitié...



